

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN PERMANENTE DE LAS PAU DE LA ASIGNATURA DE GRIEGO (14/02/2012)

Se reúnen en Mérida, a las 17.30 horas del martes 14 de febrero de 2012, en la sala B1 del Centro de Profesores y Recursos, los siguientes miembros de la Comisión Permanente de Griego:

Hipólita Venegas Corbacho (IES Dr. Fernández Santana, Los Santos de Maimona)
Ana M^a Barbero López (IES San Martín, Talayuela)
José María Alegre Barriga (IES Profesor Hernández Pacheco, Cáceres)
José Carlos García de Paredes Olivas (IES Cuatro Caminos, Don Benito)
Manuela González Saavedra (IES Gabriel y Galán, Montehermoso)
María Malpica González (IES Sierra de Montánchez, Montánchez)
Isabel García Pineda (IES Santa Eulalia, Mérida), Coordinadora de Secundaria
Manuel Sanz Morales (Depto. de Ciencias de la Antigüedad, Cáceres), Coordinador de la UEX

Se excusa por no poder asistir D. Ángel Luis Gallego Real (IES Vegas Bajas, Montijo), que se encuentra en viaje de estudios en el extranjero.

La reunión ha sido convocada a instancias de los Coordinadores de Griego, D. Manuel Sanz Morales y D^a Isabel García Pineda, con el siguiente

ORDEN DEL DÍA:

Punto 1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior.

Se procede a la lectura del acta anterior (reunión de 14 de noviembre de 2011), que es aprobada por asentimiento de todos los presentes.

Punto 2.- Examen de Selectividad del Curso 2011-12.

Se abre un turno de intervenciones, en el que D. José María Alegre Barriga solicita que, a la hora de elaborar los modelos de examen, el examinador ponga el máximo cuidado en que: 1. todo el vocabulario aparezca en el diccionario Griego-Español de José Manuel Pabón (Vox), el utilizado por los alumnos; 2. no haya erratas en el examen, especialmente en el texto griego, ya que en exámenes anteriores se han detectado algunas; 3. con relación a la pregunta sobre etimología, en la que se pide al alumno mencionar dos palabras españolas relacionadas etimológicamente con una raíz griega, debería ser preciso que haya al menos cinco vocablos conocidos de este tipo, para que así se pueda exigir dos al alumno.

Los presentes comentan en un tono favorable estas propuestas, que son aceptadas por asentimiento.

Punto 3.- Ruegos y preguntas.

El coordinador de la UEX, D. Manuel Sanz Morales, pregunta si hay reflexiones o incluso propuestas acerca de la sugerencia realizada en la reunión anterior por D. José María Alegre Barriga, consistente en abrir los cauces para la posible elaboración (en grupo de trabajo) de una antología de textos que serviría eventualmente de corpus para el examen de

las PAU. Tras un intercambio de pareceres en el que intervienen casi todos los presentes, se acuerda que quien lo estime oportuno podrá introducir en clase textos de Caritón o Jenofonte de Éfeso, para así ir probando la eficacia de la idea propuesta. D^a Hipólita Venegas Corbacho pone énfasis en la conveniencia de realizar ya esta prueba, para poder comentar sus efectos en la próxima reunión, anterior al final de curso, ya que, si finalmente se emprende el trabajo con vistas a un reconocimiento oficial, es fundamental el hecho de que los grupos de trabajo puedan aspirar a dicho reconocimiento durante el mes de octubre.

Finalmente, los coordinadores de la asignatura recuerdan que tendrá lugar otra reunión en el mismo lugar, previsiblemente en los primeros días de mayo de 2012.

Y, sin más que añadir, la reunión termina a las 18.45 horas.

Fdo. Manuel Sanz Morales e Isabel García Pineda